

Frenética Orgía en un Bar Situado en Virtudes No. 672

MAS DE VEINTE MUJERES Y HOMBRES OFRECIAN BOCHORNOSO ESPECTACULO. QUEJA DE LOS VECINOS

En el establecimiento denominado «Bar 672» situado en la calle Virtudes casi esquina a Belascoain, se originó en horas de la madrugada de hoy un mayúsculo escándalo, al irrumpir la policía y detener a más de veinte mujeres y hombres que en desenfundada orgía ofendían a la moral, ofreciendo espectáculos bochornosos a tal extremo, que los vecinos, alarmados por esos hechos, dieron aviso a la Cuarta Estación de Policía.

Al personarse en ese lugar el capitán José Antonio Hernández Hernández, el teniente

Carreño, el cabo 175, A. Lueje y los vigilantes Varas, Viñas y Tello, procedieron al arresto del propietario del establecimiento, nombrado Eladio Pérez Castro, de 45 años, a la encargada del mismo, Berta Santana Patricio, de 30 años y a los dependientes Rogelio Alvarez Vasallo, de 25 años y Genoveva Pérez Pérez, de 40 años, acusándolos como responsables de todo ello. Al mismo tiempo, la policía procedió a detener a las siguientes personas que originaban el escándalo y ofendían a la moral:

Adrián López Maduro, de 28

años; Eddy Ballester Fonts, de 21 años; Juan Alberto Valdés, de 16 años; Efraín Arca Vélez, de 23 años; Rolando Concha Echevarría, de 18 años; Roberto Antonio Marsans San Román, de 20 años; Andrés Román Negrín, de 21 años; José Alonso Cabrera, de 17 años; Florencio Morales González, de 20 años; Consuelo Jiménez Cabrera, de 16 años; Dalia Bernal González, de 18 años; Gladys García Hernández, de 23 años; Angela Morales, de 19 años; Rosa Andrade Moré, de 19 años; Clara Fonseca Castillo, de 20 años; Mercedes Mata Varela, de 46

años; Edelmira Cortés Díaz, de 40 años; Lina García García, de 26 años; Luisa Rodríguez Hernández, de 34 años; An Hierrezuelo Medrano, de 4 años; Edelmira Cortés Díaz, de 40 años; Lina García García, de 26 años; Luisa Rodríguez Hernández, de 34 años; An Hierrezuelo Medrano, de 4 años; Olga López Gandolfo, de 22 años; Marta González Morales, de 26 años; Oadina Rodríguez Pérez, de 27 años y Juan González Hernández, de 2 años.

Muchas de estas personas quedaron en libertad, bajo fianza de cien pesos, haciéndose constar en la diligencia, que la mayor parte de los son amos rales.



DETENIDOS EN EL BAR 672 DE LA CALLE VIRTUDES... Algunos de los numerosos individuos que fueron detenidos por la Policía, cuando en desenfadada orgía, formaban fuerte escándalo y ofendían a la moral en el bar de Virtudes 672. En la foto, cuando se hallaban en el calabozo de la Cuarta Estación. (Foto de Miguel Angel Díaz).



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA



ESCANDALIZABAN Y OFENDIAN
 A LA MORAL EN UN BAR...
 Cubriéndose el rostro con los
 pañuelos para que sus amistades
 no las reconozcan, aparecen
 en la foto algunas de las mujeres
 que fueron detenidas en el "Bar
 672" de la calle Virtudes, cuando
 con actos inmorales, formaban
 gran escándalo en ese establecimiento.
 (Foto de Miguel Ángel Díaz).



PATRIMONIO
 DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
 DE LA HABANA